

Cuba annonce un rabais graduel de produits de première nécessité



La Havane, 22 avril, (RHC).- Granma, principal quotidien cubain, publie aujourd'hui des résolutions des ministères des Finances et des Prix et du Commerce intérieur annonçant un rabais graduel des prix de produits de première nécessité afin de rendre au peso cubain sa capacité d'achat.

Le texte de la résolution cite le rapport central du 7e Congrès du Parti Communiste «Les salaires et pension restent insuffisants pour satisfaire les besoins essentiels de la famille cubaine».

La solution définitive passe par l'augmentation de la productivité et de l'efficacité de l'économie nationale, souligne la note qui relève la volonté politique du gouvernement d'améliorer la situation de la population malgré les difficultés.

La réduction des prix de quelque 20% entre en vigueur aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91367-cuba-annonce-un-rabais-graduel-de-produits-de-premiere-necessite>



Radio Habana Cuba